
 

 

 

 

  
 

   
 

  
 

   
 

zur Bezirksvertretungssitzung am 08.09.2022 gemäß § 24 GO-BVb wird folgender Antrag gestellt 

Antrag  

Die zuständigen Dienststellen werden ersucht unter Einbeziehung der relevanten Ausschüsse und 
Kommissionen des Bezirks zu prüfen, ob es am Sankt-Ulrichs-Platz Möglichkeiten für weitere 
konsumfreie Sitzgelegenheiten / Sitzarrangements (z.B. in Form Parkbänken; Sitzgruppen etc.) gibt. 

Begründung   
Der Platz ist ein wichtiger Treffpunkt im Bezirk. Es gibt zwar mehrere Schanigärten, mangelt aber an 
weiteren Sitzmöglichkeiten für Alt und Jung ohne Konsumzwang. Derzeit gibt es nur 2 Parkbänke. 
Um auch Menschen mit niedrigem Einkommen einen möglichst angenehmen Aufenthalt auf diesem 
schönen Platz zu ermöglichen, sollten zusätzliche Sitzplätze geschaffen werden. Dadurch würde der 
St.Ulrichs-Platz zudem zu einem noch attraktiveren Ort für die Menschen in Neubau werden. 




